
Presentato a Castrolibero il "monumento instagrammabile".  

 

Un "monumento instagrammabile" per entrare nella nuova era social dove bisogna stare al passo con i 

tempi e destare curiosità sopra�u�o tra i giovani. 

 

Sono ques� gli ingredien� essenziali per l'Amministrazione di Castrolibero, per la creazione e l'installazione 

di un'opera dal grande impa�o comunica�vo e che fonde in essa originalità e contemporanea scoperta delle 

nuove tecnologie.  

 

Infa$, il cosidde�o monumento instragrammabile, a forma di cuore gigante, con sopra la scri�a 

Castrolibero e un lucche�o ben saldo ad esso, rappresenta un abbraccio metaforico del Comune a tu$ i 

suoi residen� e a tu�e le persone di passaggio che d'ora in poi, avranno un'icona simbolica dove sca�are 

una foto che a�es�, via social, il proprio passaggio sul territorio di Castrolibero.  

 

Posta all'ingresso del Comune, vicino al ponte di San Francesco, il monumento è stato donato alla ci�à 

dall'impresa Zicarelli di Castrolibero. 

 

<<Siamo molto felici dell'installazione di questo monumento che noi amiamo definire "instagrammabile", 

per il fa�o che ognuno adesso potrà farsi un selfie taggando Castrolibero con l'hashtag di riferimento>>. Ha 

de�o il Sindaco Orlandino Greco, con�nuando.  

 

<<È un modo per sen�re più forte questo senso di appartenenza verso un territorio che non potrà mai 

essere deturpato nella sua iden�tà e da nessuna fusione calata dall'alto. Un cuore gigante con un lucche�o 

chiuso, ben saldo ad esso, che rappresenta il luogo dove si vuole stare, dove risiedono le nostre radici e 

dove le generazioni future cresceranno i propri figli>>. 

 

E rincara la dose Raffaella Ricchio - Assessore alla pubblica istruzione, ai servizi demografici, al contenzioso e 

alle Pari opportunità - : <<La presenza, oggi, di tan� giovani delle scuole di Castrolibero, fa comprendere 

bene l'originalità di quest'opera che vuole essere molto vicina a loro ma nello stesso tempo essere un 

simbolo moderno dell'intera ci�à. Siamo veramente felici di questa bellissima accoglienza per un 

monumento, che sono sicura, sarà un'icona del territorio negli anni a venire>>.  
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